

SUMMARY

DETERMINAN KESEDIAAN MASYARAKAT UNTUK VAKSINASI BOOSTER COVID-19 DI PUSKESMAS PENGASINAN KOTA BEKASI

Created by Syafira Berliana Putri

Subject : VAKSINASI, COVID-19
Subject Alt : VACCINATION, COVID-19
Keyword : jenis kelamin;pendidikan;pengetahuan;sikap;peran tenaga kesehatan;vaksin booster Covid-19

Description :

Vaksinasi booster Covid-19 adalah vaksinasi Covid-19 setelah seseorang mendapat vaksinasi primer dosis lengkap yang bertujuan untuk mempertahankan tingkat kekebalan serta memperpanjang masa perlindungan. Vaksinasi booster Covid-19 ini diselenggarakan oleh Pemerintah. Terdapat beberapa faktor yang mempengaruhi kesediaan masyarakat untuk

vaksinasi booster Covid-19 diantaranya seperti jenis kelamin, pendidikan, pengetahuan, sikap dan peran tenaga kesehatan. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui determinan kesediaan

masyarakat untuk vaksinasi booster Covid-19 di Puskesmas Pengasinan Kota Bekasi. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan rancangan penelitian cross sectional. Populasi pada penelitian ini yaitu masyarakat yang berkunjung ke puskesmas pengasinan

yaitu sebanyak 518 orang. Sampel yang digunakan pada penelitian ini berjumlah 70 orang. Teknik sampel yang digunakan adalah accidental sampling. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara pendidikan (p-value= 0,000), pengetahuan (p-value=

0,001), sikap (p-value= 0,000), peran tenaga kesehatan (p-value= 0,000) dengan kesediaan masyarakat untuk vaksinasi booster Covid-19 dan tidak ada hubungan antara jenis kelamin (p-value= 0,174) dengan kesediaan masyarakat untuk vaksinasi booster Covid-19 di Puskesmas Pengasinan Kota Bekasi Tahun 2023. Disarankan agar puskesmas melakukan sosialisasi dan edukasi menggunakan media leaflet, brosur dan poster dengan menggandeng bidan, kader, tokoh masyarakat dan tokoh agama setempat

Contributor : Veza Azteria, S.Si, M.Si
Date Create : 15/02/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20200301200
Collection : 20200301200
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor